Festival de Pascua

Plenilunio de Aries Ginebra, miércoles 5 de abril de 2023

Hora exacta del Plenilunio: jueves, 6 de abril de 2023, a las 04h34 GMT

Nota clave: "Surjo, y desde el plano de la mente, rijo"

Aïsha C.

Nos hemos reunido físicamente en Ginebra y también *vía* las ondas de internet, para meditar y colaborar con las energías del Festival de Pascua, el primero de los tres festivales espirituales. Es un trimestre altamente espiritual que se inicia en Aries, con la Pascua. Luego viene el Festival de Wesak – el próximo 5 de mayo – y se cierra con el Festival de Cristo o Día Mundial de la Invocación, el próximo 3 de junio. En este período, se convocan potentes energías que corresponden al intervalo superior del año. Se canalizan, como hoy, mediante una intensa focalización grupal durante las meditaciones de luna llena.

Guardemos un momento de silencio para unirnos, en pensamiento, con todos los grupos que meditan en el mundo. Luego, enunciemos la Afirmación del Discípulo:

LA AFIRMACION DEL DISCIPULO

Soy un punto de luz dentro de una luz mayor.
Soy una corriente de energía amorosa
dentro de la corriente de Amor Divino.
Soy un punto de fuego del sacrificio,
Enfocado dentro de la ardiente Voluntad de Dios
Y así permanezco.

Soy un camino por el cual los hombres pueden llegar a la realización. Soy una fuente de fuerza que les permite permanecer. Soy un haz de luz que ilumina su camino. Y así permanezco.

Y permaneciendo así, giro.
Y huello el camino de los hombres,
Y conozco los caminos de Dios.
Y así permanezco.

OM

El comienzo de un nuevo ciclo

El mes pasado, la celebración del plenilunio en el signo de Piscis cerraba un ciclo zodiacal de iniciación que se reanuda, en este año 2023, en el momento de la Pascua de Resurrección, en Aries. El fin del ciclo espiritual en Piscis abre el nuevo ciclo con Aries, en una continuidad en la que la mente ha sido preservada en Piscis pues: «El pastor aún tenía poder [mental], mientras los poderes físicos y psíquico-emocionales fueron sometidos»¹. Alice A. Bailey añade: «no puedo concebir en ningún momento que un ser humano en encarnación no tenga necesidad de utilizar la mente como intérprete de la energía espiritual». En Piscis, los deseos de la humanidad son custodiados por un pastor, «la mente, el perro de dos cabezas que representa el aspecto materia y la naturaleza psíquica». La mente, en los dos signos (Piscis y Aries) es una herramienta espiritual indispensable para el servicio. Así, en el

1

¹ Los Trabajos de Hércules, pág. 95, ed. ingl.

signo de Aries, en la rueda zodiacal y en el sentido contrario a las agujas del reloj,² Hércules comienza su carrera iniciática poniendo a prueba su cuerpo mental.

"«Ha recibido sus instrucciones para emprender los doce trabajos y demostrar sus capacidades... Ha sido equipado con todos los poderes divinos, sin embargo, hasta ahora, no sabe cómo usarlos, y ha cortado para sí mismo el garrote con su propio esfuerzo, y con ellos simbólicamente asciende a la cruz: la cruz fija de los cielos, en la cual permanece en espíritu hasta que el último trabajo haya sido realizado».³

Con las energías de Aries, nuestra alma despierta para empezar su primer trabajo, « dándose poca cuenta de la magnitud de la tarea y no estando preparada para el fracaso». En este signo, aunque Hércules consigue capturar a «las yeguas devoradoras de hombres» que simbolizan las formas mentales destructivas, estas acaban escapándose — después de matar a Abderis que debía guardarlas. El error de Hércules fue su impulsividad porque no se tomó el tiempo para medir la fuerza de la yeguas. Por eso, las energías de Aries invitan al discípulo a cultivar la paciencia frente a la prueba espiritual. Hércules tuvo que recomenzar el trabajo con «denodados esfuerzos para lograr capturar las yeguas de nuevo». Su fracaso parcial — el del aspirante aun sin experiencia — al final es constructivo.

De la voluntad del alma al pensamiento creativo

El festival de Pascua tiene un papel capital como primer paso en el camino evolutivo de todo discípulo, a imagen de Hércules. Se necesita fuerza o voluntad para hollar este camino plagado de pruebas. La energía fluye «en el mundo de las formas como en el mundo del ser o del espíritu»⁴. Aries dice: «Surjo, y desde el plano de la mente, rijo». Su fuerza mental se expresa a través del verbo «regir» y del adjetivo «mental». Etimológicamente «regir» significa: «conducir, gobernar y administrar»⁵. Solo se puede empezar el trabajo iniciático con el buen gobierno y el dominio de nuestro cuerpo mental. Se actúa con plena conciencia y usando plenamente el libre albedrío para regir el propio destino. El poder de la mente tiene su origen en la creatividad mental – o pensamiento creativo – gracias al cual el alma se despierta para iniciar su camino de evolución espiritual al servicio de la humanidad. La voluntad del alma permite crear y dar una dirección justa a nuestras formas mentales. Al orientar nuestros pensamientos de servicio hacia el bien universal, la mente se dirige con justicia i eficacia. Este proceso del pensamiento justo se puede aplicar, de entrada, a nuestras propias vidas: orientar la mente hacia el bien espiritual consiste en proteger la luz divina en nosotros, para irradiarla mejor a nuestro entorno. Orientar correctamente la mente es dirigirla hacia la luz del alma, que ilumina nuestra personalidad alineada: el cuerpo mental dirige los dos cuerpos, emocional y físico. Gracias a la fusión de la mente con la luz del alma, se alumbra nuestra lámpara terrestre, como la lámpara de Aladino. El genio de esta lámpara es esa mente iluminada que da acceso al alma, que solo puede actuar a través de la voluntad, simbolizada por la acción de la mano del poder que frota esta lámpara mágica. Además, el fuego de nuestra lámpara interior evoca la sacralización del poder mental para ponerlo al servicio del alma «como se indica en los Vedas, Aries se pone en contacto con Agni, el regente del fuego, especialmente del fuego de sacrificio».6

En la carta de la Escuela Arcana del mes de marzo de 2023, se recuerda que el libre albedrío dominado va más allá de la libertad de elección individual. Implica una forma de responsabilidad moral. El término «moral» corresponde aquí a la definición de Denis Diderot⁷: la moral es aquello que es «relativo al alma, al espíritu, por oposición a lo físico»⁸. Tomamos decisiones y elegimos acciones, con el trasfondo de los efectos espirituales de esas elecciones específicas en la red interdependiente de las relaciones humanas y también con los otros reinos. Ponemos nuestra voluntad del alma o responsabilidad moral al servicio de la Ley de Sacrificio que es una ley espiritual (es decir, del espíritu) que se encarna en la

² Este es el Sendero de la Realidad mientras que el otro sentido corresponde al Sendero de la Ilusión.

³ Los Trabajos de Hércules, pag. 24, ed. ingl.

⁴ Idem.

⁵ https://www.cnrtl.fr/etymologie/régir

⁶ Jean Chevalier y Alain Gheerbrant, *El diccionario de los símbolos*, entrada « Aries ».

⁷ Definición dada por este filosofo de la Ilustración, en 1746.

⁸ Diderot, *Obras filosóficas*, pág.47 según. L. Undhagen, pág.134.

tierra. Sacrificar elecciones personales para hacer elecciones universales no equivale a perder el libre albedrío. Se gana una voluntad libre, con una libertad de acción mayor dentro de un Todo, la Vida Una. Es «el poder de ejercer la Voluntad con un sentido de libertad y **responsabilidad cada vez mayor dentro de la Vida Una**»⁹.

Acerca de la liberación mediante la voluntad de sacrificio

¿Cómo compaginar libertad y sacrificio? Aquí, el sacrificio se define por el hecho de sacrificar las posesiones, las ataduras materiales, emocionales y mentales para conocer la liberación de estos tres cuerpos, al servicio del alma. El vocablo «sacrificio» viene del latín sacrificium y es «la ofrenda a la divinidad»¹⁰, a nuestra parte divina. Aprendemos a desapegarnos progresivamente de las posesiones terrestres. Como se indicaba en la última carta de la Escuela Arcana¹¹, el sacrificio no nos quita nada porque la libertad subyace en él: "al no tener nada, no hay nada que se pueda quitar. Al tenerlo todo -no queda nada que desear (...). La libertad se ha alcanzado a través de la identificación con la raíz del propio ser, el cual es Voluntad pura». Entonces el sacrificio ya no se vive como tal. Acabamos distinguiendo la necesidad (colmar las carencias materiales, afectivas y psicológicas) de lo necesario (lo que es indispensable para vivir y evolucionar). En efecto, lo que es necesario para el equilibrio de la vida individual y, a gran escala, de la vida planetaria, es todo aquello que es necesario para la correcta evolución espiritual de la humanidad y, por lo tanto, de una vida más evolucionada para todos los reinos planetarios. La voluntad de sacrificio es, en última instancia, muy liberadora. Es activa, va hacia adelante y «avanza y rige desde el plano mental». Además, la noción de sacrificio es tan significativa y urgente en nuestra época – donde las necesidades humanas costosas consumen al máximo los otros reinos: mineral, vegetal y animal – que resuena en la nota clave de la próxima conferencia de la Escuela Arcana que tendrá lugar los días 27 y 28 de mayo en Ginebra¹²: Que el grupo afirme la voluntad como expresión de la ley de sacrificio.

Ejemplo de un pequeño ejercicio mental para la evolución espiritual de la humanidad

«Avanzar» es otra palabra clave del lema del signo de Aries. Avanzar, es evolucionar en el camino iniciático y espiritual. Una práctica relativamente simple, sugerida por el Maestro Tibetano, nos permite educar nuestra propia voluntad del alma para encarnarse diariamente en nuestra vida cotidiana, para aprender a avanzar con la luz de nuestra alma. Este ejercicio nos protege también de las «yeguas» o formas mentales destructivas que hacen estragos en nuestro cuerpo mental. A fuerza de practicarlo, nuestra alma termina naturalmente capturando, automáticamente y a la larga, esas «yeguas», sin ninguna intervención de nuestra pequeña voluntad individual, que se ha unificado (mediante este ejercicio largamente practicado) con nuestra voluntad del alma. Entonces, ésta continúa actuando de manera irreversible. Para ello, podemos retirar nuestra conciencia en el plano mental hacia un punto más elevado, enunciando tres veces la Palabra Sagrada, que actúa como purificador y liberador de nuestro ovoide mental. Llegamos, por lo tanto, «a la comprensión de que el cuerpo mental está libre y limpio de formas mentales», lo que corresponde al trabajo hercúleo en Aries. Entonces elevamos nuestra vibración «tan alto como sea posible» para focalizarla en el plano del alma (en nuestro cuerpo causal). De esta manera llevamos «la acción directa del Ego hacia los tres vehículos inferiores. Mientras pueda mantener lo más elevada posible su conciencia y también la vibración, la del Ego en su propio plano, el cuerpo mental se mantendrá en estado de equilibrio. No conserva ninguna vibración inferior análoga a las formas mentales que circulan a su alrededor. La fuerza del Ego circulará a través del ovoide mental, impidiendo que penetren unidades geométricas extrañas (...). Algo más se logrará en el transcurso del tiempo, la materia mental se sintonizará en tal

⁹ Carta de la Escuela Arcana, de marzo 2023

¹⁰ de sacrificare, v. sacrificar

¹¹ de marzo 2023

¹² En Ginebra, en la *Université Ouvrière de Genève* (3, Place des Grottes). Para Nueva York y Londres, ver las fechas en la página web de la Conferencia de la Escuela, que incluye un link para registrarse en línea: https://www.lucistrust.org/es/arcane_school/conference_as

forma con la vibración más elevada, que se estabilizará y, automáticamente, rechazará todo lo que sea inferior o indeseable»¹³.

Dos ilustraciones estimulantes de la voluntad de sacrificio en el mundo actual

La voluntad de sacrificio tiende a expresarse en dos proyectos espirituales fundamentales para la humanidad: la Protección del Planeta y el establecimiento de Relaciones Humanas Justas. Asistimos a la aparición y concretización de un nuevo paradigma en nuestras sociedades. Respecto a la Protección del Planeta, la mente de la humanidad, dotada de sentido común, permite, por ejemplo, preservar y salvar el mundo vegetal. En Francia, *vía* una emisión televisada «Árboles ciudadanos»¹⁴ y la asociación *France Nature Environement*¹⁵, se ha recaudado una suma increíble que demuestra el despertar de la conciencia planetaria asociada al sentido cívico y ciudadano, por un bienestar responsable. El árbol recupera su lugar en el corazón de la conciencia ciudadana que sabe que la salvaguarda y la protección del reino vegetal es indispensable para la supervivencia de los reinos humano y animal. Tras las devastadoras consecuencias del calentamiento climático con olas de incendios durante el verano de 2022, se plantea la cuestión del tratamiento adecuado del reino vegetal y de su lugar primordial en el seno de nuestras vidas cada vez más urbanizadas.

Respecto al establecimiento de relaciones humanas justas, otra emisión «Enviado Especial»¹⁶, ha puesto de relieve el fenómeno de compartir con el florecimiento de unas sesenta "tiendas libres" en Francia donde el dinero no es bienvenido. Solo se admite la generosidad y el sentido común ecológico¹⁷. Gracias a un sistema de donaciones, de voluntariado para atender las tiendas sin dinero, el cliente entra sin sacar la cartera; coge justo aquellos artículos que necesita. Luego, se dirige a un mostrador de registro de los productos puestos en su cesta de la compra. No se pide nada a cambio. Estas tiendas ofrecen a los visitantes-clientes lo que ellos creen necesario para su día a día. Comenzamos, por lo tanto, a crear una sociedad futura sin dinero¹⁸. Una extensión de esta acción espiritual también se puede encontrar en una herramienta para compartir en internet (https://www.geev.com/fr) con la que se puede interactuar, si nuestra voluntad va en este sentido.

Es un ideal de la era de Acuario que toma forma, en la que el dinero perderá progresivamente su valor material, y acabará por ser sustituido por el valor inestimable de las relaciones humanas. Cada vez más se valora lo humano, uno de los valores citados por las asociaciones con logros amplios y muy concretos de nuestro tiempo. Esto augura una revolución social en la que los valores materiales y económicos pierden terreno progresivamente frente a los valores universales de relaciones humanas justas y de protección del planeta. Entonces el valor del trabajo será uno de los mayores problemas que los seres humanos estarán a punto de resolver para liberar el pensamiento creativo de la humanidad entera.

¹³ El detalle de este corto ejercicio se puede encontrar en el libro *Cartas sobre meditación ocultista*, págs. 96-97, ed. inglesa.

¹⁴ Emisión difundida en « prime time » (20h) el 8 de noviembre de 2022

 $^{^{15} \, \}underline{\text{https://fne.asso.fr/actualites/aux-arbres-citoyens-18-millions-d-euros-collectes-pour-soutenir-les-forets}$

¹⁶ Emisión difundida en France 2, el pasado jueves, 2 de marzo.

¹⁷ de reciclaje o circulación de bienes de consumo

¹⁸ Artículo « Just Give it! » sobre el tema: https://aishauteure.blogspot.com/2023/03/just-give-it.html